

## ***Les tribulations des Léodégariens à la fête des fours à St Léger des Près***

C'est sous un soleil bien humide que le voyage vers la Bretagne nord s'est réalisé. Michèle, Annie, Jacky et Guy honoraient le lot de la tombola offert par nos amis de St Léger des Près.

La fête des fours tout un rituel, alchimie du vécu des anciens, richesse de nos campagnes, là était notre destination. A peine arrivés, le pommeau, apéro local, était de sortie – désaltérant très puissant, chasseur de fatigue. Le rythme était pris. Il nous restait qu'à suivre. Bertrand Griffon, Guy Monxifrot et Jean-Yves Ganche nous donnaient de suite le programme

Fin de cuisson des pains dans le four en ouverture le samedi midi avec pour suite, le repas. Les photos vous donnent une idée du menu



*Les miches sortant du four*



*Place aux poulets, pommes de terre*

Direction le montage des stands et de la buvette. A Montbrillais, nous avons tendance à monter la buvette en premier – seule remarque différente dans les traditions locales.

Petite escapade pour fuir le travail : la visite de l'église



*Vue intérieure*



*Réception chez Bertrand – 1<sup>ère</sup> nuit bien méritée*

De bonne heure, finition des barnums avec mise en place des tables – mise en route de la buvette. La fête des fours était lancée et bien lancée – 300 couverts servis avec un menu où chacun a mis la main à la pâte – oui, four dit cuisson du pain, des pâtés traditionnels de saucisse, des jambons de porc avec ses pommes de terre sans oublier le far breton. Les traditions sont respectées et veillées pour ne pas dire surveillées par les anciens parents des animateurs. Le cidre ou le vin pour le repas et comme

digestif : deviner !!... du pommeau. Chaude ambiance où l'esprit breton est bien présent : partage, amitié, convivialité. La buvette était en ébullition, la bière avait pris place.



Bertrand et sa fille au micro

Joëla au suivi des tables

Pascale « Ce n'est pas des melons !! »



Jean-Yves en maître de cuisine au four parental

Deux de la douzaine de jambons



Le rangement sous l'œil des « inspecteurs des travaux finis » - Chercher le réconfort sur l'évier

Petite visite à notre amie Monique Monxifrot où nous lui avons transmis l'amitié de tous nos Amis des St Léger

Journée bien épuisante mais quel plaisir de se retrouver avec nos amis bretons après le séjour en Suisse



**MERCI à vous tous pour ce superbe week-end. Pour sûr, on reviendra. C'était la fête des fours 2017 - GUY**